

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 29 de mayo de 2016.

REALIZAN CIRUGÍAS GRATUITAS DE LABIO Y PALADAR HENDIDO A 45 PEQUEÑOS

*En un trabajo conjunto el Gobierno de Ecatepec, el Instituto de Salud del Estado de México y el Club Rotario Xalostoc, realizaron la novena campaña para atender este padecimiento.

Mediante un trabajo conjunto el Gobierno de Ecatepec, el Instituto de Salud del Estado de México (ISEM) y el Club Rotario Xalostoc realizaron la novena campaña de Cirugía de Labio y Paladar Hendido (LPH), a través de la cual 45 niños, que van de los 3 meses a los 17 años, fueron intervenidos de manera gratuita.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, indicó que en una jornada de tres días los médicos expertos en cirugía plástica y maxilofacial atendieron a los pacientes en el Hospital Las Américas, quienes fueron seleccionados de entre casi 70 niños y jóvenes, luego de diversas valoraciones realizadas en instituciones médicas de alta especialidad.

Somos municipio sede para esta ardua jornada que logró que en tres días los especialistas, junto con el equipo de enfermeras, anestesiólogos y residentes, devolvieran la sonrisa de estos 45 menores. Para nosotros es motivo de gran alegría, pues como saben es prioridad para la administración local atender la salud y bienestar de nuestros pequeños, dijo el edil.

Ríos Velázquez señaló que el personal médico, integrado por aproximadamente 50 especialistas encabezados por el Doctor Silverio Tovar, logró la intervención exitosa de los niños y jóvenes beneficiados a través de esta campaña, quienes a partir de ahora tendrán un significativo cambio en su vida.

tres días los especialistas, junto con el equipo de enfermeras, anestesiólogos y residentes, devolvieran la sonrisa de estos 45 menores. Para nosotros es motivo de gran alegría, pues como saben es prioridad para la administración local atender la salud y bienestar de nuestros pequeños, dijo el edil.

Ríos Velázquez señaló que el personal médico, integrado por aproximadamente 50 especialistas encabezados por el Doctor Silverio Tovar, logró la intervención exitosa de los niños y jóvenes beneficiados a través de esta campaña, quienes a partir de ahora tendrán un significativo cambio en su vida.

El Doctor Silverio Tovar Zamudio, presidente de la Asociación Mexicana de Labio y Paladar Hendido, reconoció la labor que realiza la autoridad estatal, local y sector privado para llevar a cabo este tipo de cirugías, pues uno de los objetivos es llegar a todos las personas que la requieran y, sobre todo, hacerla de manera adecuada para propiciarles una mejor calidad de vida.

Es un placer ayudar a la gente de Ecatepec, llegar a la población con este tipo de padecimientos, pues en muchas ocasiones las operaciones están mal realizadas y eso puede afectar la salud física y emocional de los pequeños, por ello nuestra misión es dejarles un labio lo más natural posible, comentó.

Diana Hernández Torres, madre de un menor beneficiado, señaló que está muy feliz por obtener la operación, ya que con ello cambiará la vida de su hijo.

Siempre he buscado que mi hijo esté bien, por eso ahora estoy muy contenta porque con esta intervención su vida cambiará radicalmente. Gracias a los doctores por hacer este tipo de campañas para beneficiar a bebés que nacen con algún problema de salud, comentó.

En México el Labio y Paladar Hendido es una de las primeras causas de malformación congénita, estética y funcional que se caracteriza por la falta de unión en los labios, se puede detectar desde la gestación o al nacer.

El consumo de alcohol, tabaco, desnutrición, consumo de alimentos contaminados o plomo, el uso de algunos medicamentos anticonvulsivantes, entre otros, son factores de riesgo asociado al LPH.

